

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA  
DIREKTORAT JENDERAL PENCEGAHAN DAN  
PENGENDALIAN PENYAKIT**



**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2023**

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Dr. dr. Maxi Rein Rondonuwu, DHSM., MARS

Jabatan : Direktur Jenderal Pencegahan dan Pengendalian Penyakit

selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Budi G. Sadikin

Jabatan : Menteri Kesehatan

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Jakarta, 25 Januari 2023

Pihak Kedua,

Pihak Pertama

**Budi G. Sadikin**

**Dr. dr. Maxi Rein Rondonuwu, DHSM.,  
MARS**



**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2023**  
**DIREKTORAT JENDERAL PENCEGAHAN DAN**  
**PENGENDALIAN PENYAKIT**

No.	Sasaran Strategis/Program/Sasaran Program/ Kegiatan	Indikator Kinerja	Target
(1)	(2)	(3)	(4)
<b>A. Sasaran Strategis (1)</b>			
	Menguatnya promotif preventif di FKTP melalui UKBM dan pendekatan keluarga	1. Insidensi HIV (per 100.000 penduduk yang tidak terinfeksi HIV) 2. Insidensi tuberkulosis (per 100.000 penduduk) 3. Kabupaten/kota yang mencapai eliminasi malaria 4. Kabupaten/kota yang mencapai eliminasi kusta 5. Indeks pengendalian penyakit menular 6. Prevalensi obesitas pada penduduk usia > 18 tahun (%) 7. Persentase merokok penduduk usia 10-18 tahun 8. Jumlah kabupaten/kota sehat 9. Persentase kabupaten/kota yang melaksanakan SPM *	0,18  211 385 482 0,5372 21,8 8,8 380 100
<b>Program : Pencegahan dan Pengendalian Penyakit</b>			
1.	Meningkatnya upaya pencegahan penyakit	Persentase kabupaten/kota yang mencapai target imunisasi rutin	85
2.	Menurunnya Infeksi penyakit HIV	Persentase cakupan penemuan dan pengobatan kasus HIV (ODHA on ART)	50
3.	Menurunnya Insiden TBC	Cakupan penemuan dan pengobatan kasus TBC	90
4.	Meningkatnya kabupaten/kota yang mencapai eliminasi malaria	Jumlah kabupaten/kota yang mencapai API < 1/1000 penduduk	495
5.	Meningkatnya kabupaten/kota yang mencapai eliminasi kusta	Proporsi kasus kusta baru tanpa cacat	90